

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLIS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. 231213b

Miércoles 13.12.2023

Renuncias y nombramientos

Renuncia y nombramiento del obispo de Caratinga (Brasil)

Renuncia y nombramiento del obispo de Mar del Plata (Argentina)

Renuncia y nombramiento del obispo de Caratinga (Brasil)

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la diócesis de Caratinga (Brasil) presentada por S.E. Mons. Emanuel Messias de Oliveira.

El Santo Padre ha nombrado obispo de la diócesis de Caratinga (Brasil) a S.E. Mons. Juárez Delorto Secco, trasladándolo de la sede titular de Vegesela de Numidia y del oficio de auxiliar de São Sebastião do Rio de Janeiro.

Currículum vitae

S.E. Mons. Juarez Delorto Secco nació el 4 de julio de 1970 en Cachoeiro de Itapemirim, en la homónima diócesis, en el Estado de Espírito Santo. Estudió Filosofía en el Seminario Bom Pastor, en Cachoeiro de Itapemirim-ES, y Teología en el Instituto de Filosofia e Teologia da Arquidiocese de Vitória-IFTAV, en Vitória-ES. Realizó un curso de Derecho Civil, obteniendo una especialización en Proceso Matrimonial Canónico. Es miembro de la Asociación de Sacerdotes del Prado.

Fue ordenado sacerdote el 10 de marzo de 2001, incardinándose en la diócesis de Cachoeiro de Itapemirim.

Ha desempeñado los siguientes cargos: párroco de São Miguel Arcanjo en Guaçuí-ES, São Sebastião en Cachoeiro de Itapemirim-ES y Catedral de São Pedro; vicario parroquial de Nossa Senhora das Dores; miembro del Servicio de Animación Vocacional; miembro del Consejo Presbiteral; canciller de la Curia; vicerrector del

Seminario Mayor; juez auditor; defensor del vínculo; miembro del Consejo Nacional de la Asociación del Prado.

El 7 de junio de 2017 fue nombrado obispo titular de Vegesela de Numidia y obispo auxiliar de São Sebastião do Rio de Janeiro, recibiendo la ordenación episcopal el 9 de septiembre siguiente.

Como obispo auxiliar de la arquidiócesis de São Sebastião do Rio de Janeiro, fue moderador de la Curia Metropolitana, presidente de la Comisión de Protección de Menores y Personas Vulnerables y responsable de las vicarías Leopoldina y Suburbana.

Renuncia y nombramiento del obispo de Mar del Plata (Argentina)

El Santo Padre ha aceptado la renuncia del obispo electo de la diócesis de Mar del Plata (Argentina) presentada por S.E. Mons. José María Baliña.

El Santo Padre ha nombrado obispo de Mar del Plata (Argentina) a S.E. Mons. Gustavo Manuel Larrazábal, C.M.F., hasta ahora obispo titular de Buslacena y obispo auxiliar de la arquidiócesis de San Juan de Cuyo.

Currículum vitae

S.E. Mons. Larrazábal nació en San José, arquidiócesis de Mendoza, el 31 de enero de 1961. Emitió su Primera Profesión el 14 de enero de 1990; los Votos Perpetuos el 25 de marzo de 1995 y fue ordenado sacerdote el 20 de julio de 1996.

Ha ocupado los siguientes cargos: vicario provincial de su congregación; prefecto de economía de la provincia argentino-uruguaya; director de la editorial claretiana de Buenos Aires. Además, sirvió en la Parroquia de San Jorge en Florencia Varela y fue Rector de la Ntra. Sra. de Lourdes en la arquidiócesis de Mendoza. En la misma arquidiócesis se desempeñó como decano y delegado de Vida Consagrada ante el Consejo Presbiteral Arquidiocesano.

El 26 de marzo de 2022 fue elegido obispo titular de Buslacena y auxiliar de la arquidiócesis de San Juan de Cuyo, recibiendo la ordenación episcopal el 18 de junio siguiente.
